

Escuela de Farmacia da apertura a Maestría en Alimentación y Nutrición

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Noviembre de 2017 13:01 - Última actualización Jueves 02 de Noviembre de 2017 13:20

En un acto celebrado en el paraninfo doctor Defilló, la Escuela de Farmacia, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, dio formal apertura a la Maestría en Alimentación y Nutrición, un programa que tiene como objetivo proporcionar una formación académica de alto nivel de especialización, que contribuya al mejoramiento de la calidad en la atención en salud de la población.



Integrantes de la mesa ~~El Hospital de Jesús~~ encabezada por el doctor W

La actividad fue presidida por el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia; Francisca Berroa, directora de postgrado de la FCS; así como por las docentes que tienen a cargo la coordinación de los cuatro grupos que fueron aprobados y que iniciarán próximamente.

La maestra de Jesús, a quien le correspondió dar la bienvenida formal al evento, señaló que la oferta de la maestría es el resultado del esfuerzo que realiza la escuela que dirige, y de su equipo docente, para responder a la demanda de una gran cantidad de profesionales del área de la salud interesados en este programa.



El doctor Wilson Mejía ~~la maestra~~ Erodita de Jesús en sus respectivas

Escuela de Farmacia da apertura a Maestría en Alimentación y Nutrición

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Noviembre de 2017 13:01 - Última actualización Jueves 02 de Noviembre de 2017 13:20

Informó que los cuatro grupos aprobados contarán con 40 maestrantes cada uno, lo cual pone de manifiesto el interés que existe en el personal de salud por especializarse en el campo de la alimentación y nutrición. “Hablar de nutrición es hablar de vida, investigación y prevención”, enfatizó.

De su lado, el decano de la FCS, quien tuvo a cargo las palabras centrales de la actividad, felicitó a la Escuela de Farmacia y a sus docentes por el esfuerzo de ofertar la mencionada maestría, e instó a los presentes a aprovechar al máximo la oferta académica.

Esta maestría, tendrá una duración de 23 meses, se desarrollará en la modalidad semipresencial, y estará dividida en un propedéutico y cinco módulos.



Profesionales de la salud que cursarán la maestría.

El decano de la FCS junto a docentes de la Escuela de Farmacia

Escuela de Farmacia da apertura a Maestría en Alimentación y Nutrición

Escrito por Rafael Paez

Jueves 02 de Noviembre de 2017 13:01 - Última actualización Jueves 02 de Noviembre de 2017 13:20

